



Depuis hier, les avions sanitaires et deux hélicoptères de Luxembourg Air Rescue (LAR) ont été intégrés dans le système de secours du SAMU français. Cette coopération a été mise en place sur demande du gouvernement français.

Dans la nuit de samedi à dimanche, LAR a ainsi évacué des patients atteints de COVID-19 du Grand Est de la France vers Hambourg, Allemagne. Ces vols ont été effectués par des avions sanitaires (Learjet 45XR) de LAR.

Luxembourg Air Rescue dispose d'équipes médicales spécialement formées pour le transport de patients se trouvant dans un état grave et présentant un risque contagieux important.

Comme le souligne René Closter, CEO et président de LAR, la prise en charge de personnes porteuses du COVID-19 pose des exigences élevées à tous les collaborateurs de LAR : « Lors de ces interventions, nous tirons pleinement profit de l'expérience que nous avons acquise durant ces trente dernières années, avec plus de 50.000 missions, notamment lors de la crise EBOLA en 2015. »

« Dans le sauvetage aérien, depuis longtemps, il n'existe plus de frontières politiques pour LAR. Il est tout à fait normal pour nous d'aider notre pays voisin en cette période de crise », précise René Closter.

« Il va sans dire que les services de secours par les deux hélicoptères de Luxembourg-Ville et Ettelbrück ne sont pas remis en question. Ils sont opérationnels comme toujours », explique le président.

A leur arrivée à Hambourg, les patients en provenance de France ont été pris en charge par les équipes médicales allemandes pour la suite de leur traitement.

Créée en 1988 comme association sans but lucratif, Luxembourg Air Rescue (LAR) compte aujourd'hui 183 000 membres. L'organisation, avec sa filiale Luxembourg Air Ambulance (LAA) est composée de six hélicoptères du type MD902 et de désormais 6 avions sanitaires ultramodernes du type Learjet 45XR. Avec ses 190 collaborateurs, LAR suit son objectif social qui est de sauver des vies humaines et de préserver la santé de personnes en détresse, 24/7 et 365 j/an, aussi bien au Luxembourg que dans la Grande Région et à l'échelle mondiale. Ceci en appliquant les plus hauts standards de sécurité et de qualité, tant au niveau de la médecine que de la technologie et de l'aviation. Pour son professionnalisme et ses compétences en matière de rapatriement des patients dans des jets ambulances, le groupe LAR a reçu le prix à rayonnement international « Best Air Ambulance Provider in the world ». www.lar.lu

CONTACT

presse@lar.lu
Tel.: +352 48 90 06-211

Luxembourg Airport / Gate E13
B.P.24 - L-5201 Sandweiler